

大東ブラックスだより2005

第24号

平成17年9月21日

練習試合の結果 祝 三刀屋戦勝利！！

9月10日(土)に三刀屋小学校体育館で練習試合がありました。その結果をお知らせします。

第1試合

大東ブラックス 48 $\left(\begin{array}{l} 22 - 29 \\ 26 - 14 \end{array} \right)$ 43 三刀屋MBC

第2試合

大東ブラックス 42 $\left(\begin{array}{l} 24 - 16 \\ 18 - 18 \end{array} \right)$ 34 塩冶オールスターズ

今回の試合は子供たちにとっても保護者にとっても特別に意味のある試合でした。県大会予選前になんとしても三刀屋に勝つという気持ちで、毎日の練習をしていたからです。結果は上記のとおり、念願の初勝利をしました。

子供たちは、勝つぞという強い気持ちをもって三刀屋に向かいました。そして、その強い気持ちは試合中も途切れることがありませんでした。ベンチの応援の声も大きく、皆が一つになって一生懸命でした。

本当に嬉しく、素晴らしい試合内容でした。

試合に勝てて良かった。自信を持ってください。中部にも勝てるはず。試合中の声も良く出ていたから良いプレーも出来るし、シュートも良く入っていた。勝つ気持ちが強かった。

練習の成果が出ていたので、良かった。塩冶戦はもっと点差が開いたはず。

でも、今日は練習試合だから、県大会予選で勝たなければ、意味がありません。みんなの目標は「県大会優勝」なのだから、そのチームが予選通過するのはあたりまえなので、努力した成果を本番で出せるように。

(佐々木コーチの言葉より)

三刀屋の監督が、大東に負けて目が覚めたと言われたので、これから三刀屋も今より一生懸命にやるはずなので、負けないように頑張らなくてははいけない。

(田部コーチの言葉より)

最後になりましたが、送迎に協力していただきました保護者のみなさん、応援に来ていただきました保護者のみなさん、お世話になりました。

三刀屋に勝利したご褒美にと、その日の夕食は山崎家の車庫で焼肉をしていただきました。保護者の皆さんには、お疲れのところ準備、片付け等のお手伝いをしていただきました。差し入れも頂き、ありがとうございました。

女子の監督、コーチの皆さんや保護者の方もこの勝利を大変喜んでいただきました。

～ 子供たちの感想 ～

今日、三刀屋小で練習試合がありました。僕は今日絶対に勝ってやるという気持ちで、試合にのぞみました。

1クォーターは16対12で勝っていました。2クォーターは僕も出ました。でもポストに入れる時にカットされたりしました。それで、スクリーンをしようと思ったけど出来ませんでした。3クォーターは負けていたけど、たった7点差だったので4ゴール決めれば良かったです。相手の攻撃を4回防げば良かったです。でもファールを4回してしまいました。もっと手を上げれば良かったです。4クォーターは大輝くんと交代しました。4クォーターの終わりに巧太くんが5ファールで退場したので、僕が出ました。

最後の30秒くらいで、諒くんがフリースローになりました。2本決めて、4点差になりました。その後はオフェンスリバウンドをして、残りの10秒間ボールをキープしました。

初勝利でした。僕は、うれしかったです。

(ゼッケン 12)

三刀屋との試合で、1クォーター目は良く走れていて16対12の4点差で大東が勝っていました。でも、2クォーター目はパスミス、キャッチミスがあって26対22の4点差で負けていました。

3クォーター目「これを逆転するぞ!」という勢いで同点になりました。4クォーター目は逆転したりされたりで両方とも7ファールになりました。巧太くん、諒くん、尚之くん、が4ファールになって巧太くんが5ファール退場になりました。友也くん、諒くん、僕、大輝くん、になって、尚之くんが出ました。

フリースローばかりで、諒くんがとどめのフリースローを決めました。

三刀屋に初めて勝ちました。今までで一番良かった試合で、みんな一丸となれて良かったです。

(ゼッケン 8)

最初の三刀屋戦は、自分なりに今までの試合の中では一番と言って良いほど声が自然に出ていました。諒君や、慎君も声が出ていたと思います。そして、3クォーター目に4,6点差があったけどそれを追いついて逆点した時は「よし!」と思いました。そして同点くらいで3クォーターが終わり、ベンチに戻って座ると「絶対勝つぞ!」と誰かが言ったような気がして、「もちろん」と思いました。この時は、ベンチのみんなも4クォーター目の5人も「絶対勝つ」という気持ちがあったと思います。そして4クォーター、大きな声を出し、ディフェンスも一生懸命にやって、試合終了のブザーが鳴った時は「よっしゃー」と叫びました。礼をしたら、思わず涙が出ました。

この勝った自信を胸に、これからの試合を勝ち進んでいきたいです。

(ゼッケン 4)

三刀屋との試合では、みんなパスを自分から取りに行っていました。シュートも決定率が高く、シュートをしていました。もう少しディフェンスがしつこかったら、点差ももっとあったと思いました。

僕もディフェンスをしつこくしたり、自分からパスをもらいに行ったりしたら良かったと思います。

塩冶の試合は、三刀屋の時よりも上手でした。僕も自己最高の8得点取ることが出来ました。もっとシュートも自分からすれば良かったと思いました。でも、二つ勝つことが出来て良かったです。

(ゼッケン 16)